

Beatus Vir

Op 27

1986 revised 2010

Richard Gibson

Beatus Vir fut composé en 1987 pour rendre hommage à la vie du Père Clément Cormier qui est décédé la même année. Quoique humble et modeste, cet homme de grand savoir et de culture a fondé, en 1963, l'Université de Moncton, un centre d'enseignement supérieur d'importance primordiale pour la population acadienne de l'Est du Canada. Le texte, un extrait du livre de l'Ecclésiastique, nous encourage à méditer sur l'importance de la justice et à valoriser la recherche de la sagesse.

Beatus Vir was written in 1987 to commemorate the life of Père Clément Cormier who passed away that same year. Though humble and self-effacing, Father Cormier, a man of great cultural depth with a profound love of learning, was the founder of the Université de Moncton, an institution of higher learning dedicated to serving the needs of the Acadian population of Eastern Canada. The text, from Ecclesiasticus is an encouragement to meditate upon justice and to seek wisdom as a worthwhile, godly end in itself.

Lento ♩ = 69

Soprano 1
Be - a - tus vir qui in sa - pi - én - ti - a mor - á - bi -

Soprano 2
Be - a - tus vir qui in sa - pi - én ti

Alto
Be - a - tus vir qui

Tenor
Be - a - tus

Bass 1
Be - a - tus vir qui in sa - pi - én - ti -

Bass 2

5

S tur mor - á - bi - tur *pp*

S a mor - á - bi - tur mor - á - bi - tur *pp*

A in sa - pi - én - ti - a mor - a - bi - tur *mp*

T vir qui in sa - pi - én - ti - a mor - á - bi - *mp*

B a mor - á - bi - tur mor - á - bi - *mp*

B *p* Be - a - tus vir qui in sa - pi - én - ti - a mor - á - bi - *mp*

9

S *pp* Be - á - tus vir *mf* Be - á - tus vir qui

S *pp* Be - á - tus - vir

A *pp* Be - á - tus vir

T tur

B tur *mf* Be - á - tus

B *mf* tur Be - á - tus vir qui in sa - pi - én - ti -